



3 Pièces

85 m²

Réf. 5616-5-5509672

1 980 000 €

Val d'Isere

Appartement à vendre (73150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Les Chalets du Chevril, en plein coeur de Val d'Isère, subtil mélange de tradition et de modernité, ravit par ses prestations haut de gamme, son caractère intimiste et sa situation idéale. Les neuf appartements de cette résidence, conçus par un grand nom de l'architecture locale, allient harmonieusement confort absolu et charme authentique. Le bois, la pierre et les larges ouvertures, doublés de surfaces généreuses, leur confèrent un véritable esprit chalet, au centre de la station. Ce duplex lumineux de 85,7m², exposé Ouest, se compose de deux chambres en suite, un coin montagne, un sauna et ...

Les Chalets du Chevril, in the heart of Val d'Isère, is a subtle blend of tradition and modernity, delighting visitors with its upscale amenities, intimate character and ideal location. The nine apartments in this residence, designed by a leading name in local architecture, harmoniously combine absolute comfort with authentic charm. Wood, stone and large windows, combined with generous floor space, give them a true chalet feel, right in the center of the resort. This bright 85.7sq.m, west-facing duplex features two en suite bedrooms, a mountain corner, a sauna and a large living room with a ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

